



Im Dezember 2023

Unser Jubiläumsjahr geht zu Ende

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer von Miteinander Neue Wege Gehen e.V.,

2023 war ein besonderes Jahr für MNWG – der Verein wurde 20 Jahre alt! Während Corona in diesem Jahr nur noch ein untergeordnetes Thema war, wurde die Welt von anderen Nachrichten erschüttert: Klima, Kriege und andere weltweite Katastrophen. Trotz allem konnte unser Verein auf Ihre Unterstützung und Spenden zählen, sodass die Aktivitäten und Vorhaben von Together We Travel in Omaruru weitgehend fortgeführt und unser Jubiläum gefeiert werden konnten. Neben unseren regelmäßigen Projekten fanden verschiedene zusätzliche Events statt. Einen Überblick über die aktuellen Tätigkeiten des Vereins finden Sie auf der Homepage (www.mnwg.de) und im Video, das Sie über den nebenstehenden QR-Code erreichen.



Miteinander Neue
Wege Gehen e.V.

Kirchmattenweg 3
79618 Rheinfelden

Tel. 07623 / 965693

www.mnwg.de
[info@mnwg-
kinderhilfe.de](mailto:info@mnwg-kinderhilfe.de)

Bankverbindung:
Sparkasse
Landsberg- Dießen
IBAN:
DE40 7005 2060 0008 1235 72
BIC: BYLADEM1LLD

Aktuell werden dank der Spenden unserer Pateneltern 54 Kinder mit einem monatlichen Foodpacky bzw. in ihrer weiterführenden Ausbildung unterstützt. Darüber hinaus konnten wir ab Januar dieses Jahres eine sehr große Spende aus Deutschland verteilen. Dadurch erhielten viele Kinder in Omaruru und Ozondati Schreibmaterial, Schulrucksäcke und auch Kleidung, wofür deren Familien nach den drastischen Kürzungen staatlicher Mittel besonders dankbar waren. Auch Kinderwagen sowie ein Rollstuhl für Kinder mit besonderen Bedürfnissen konnten aus dieser Lieferung verteilt werden.



Leichtathletik für alle dank eines
gespendeten Rollstuhls





Die riesige Spende, die uns aus Deutschland erreichte und in Omaruru verteilt wurde

Zusätzlich konnten wir dank mehrerer Einzelspenden im Laufe des Jahres besonders bedürftige Kinder mit Schulbüchern versorgen, die sich diese sonst nicht hätten leisten können. Auch spezielle Kleidungskäufe, etwa von Strumpfhosen oder Decken für den Winter, wurden dank derartiger Unterstützungen möglich. Vielen Dank dafür!

Unser Kindergarten wird aktuell von 33 Kindern besucht. Damit ist die Kapazitätsgrenze des Kindergartens erreicht, doch die Warteliste ist lang. Dies zeigt wie notwendig die Arbeit von MNWG und Together We Travel ist und wie sehr sie angenommen wird. Für Ihre Unterstützung sind wir deshalb sehr dankbar!



Heroes' Day im Kindergarten

Unsere Studytime, die Hausaufgabenbetreuung am Nachmittag, wird täglich von ca. 50 Kindern besucht und auch hier übersteigt die Nachfrage die Möglichkeiten. Immer noch sind die Nachwehen von Corona zu spüren, denn wegen ausgefallenem und Distanzunterricht während der Pandemie gibt es deutlich mehr Kinder, die das Schuljahr nicht bestehen. Deshalb sind wir froh, dass wir sie in der Studytime unterstützen können. Neben den Volontärinnen aus Deutschland sind hier auch regelmäßig junge Freiwillige aus Omaruru anwesend, die den Kindern bei ihren Hausaufgaben helfen. Ihre Mitarbeit hilft uns, eine solche Zahl an Kindern in der Studytime aufnehmen und die Unterstützung verbessern zu können.



Hindernisparcours im Kindergarten





Die teilnehmenden Kinder am diesjährigen Fun Run

Neben Veranstaltungen anlässlich des namibischen Unabhängigkeitstages am 21. März oder des Heroes' Day am 26. August, fanden während des Jahres verschiedene Sportveranstaltungen im Kindergarten und in der Studytime statt. So etwa ein Leichtathletik-Event für die Kindergartenkinder oder ein Cricket Match im Omaruru Stadium für die Kinder der Studytime, bei dem sie von einem professionellen Trainer unentgeltlich gecoacht wurden. Das Sportjahr wurde im Oktober mit einem Hindernisparcours im Kindergarten beendet. Durch derartige Events können wir den Kindern Abwechslung bieten, die sie aktiv mitgestalten können.

Das größte Event stellte der Fun Run im Juni dar, an dem unsere Paten- und Studytimekinder sowie auch Kinder anderer Kindergärten teilnahmen. Pro gelaufener Runde wurden die Kinder von ihren Pateneltern und anderen Unterstützenden mit einem individuellen Betrag gesponsert. Über 100 Kinder nahmen an diesem Sponsorenlauf mit viel Energie und großer Motivation teil. Dadurch und dank der von Ihnen gesponserten Runden konnten mehr als 3000 € „erlaufen“ werden. Nicht nur deshalb, sondern auch wegen der Anwesenheit und Unterstützung zahlreicher Familienangehöriger der Kinder war der Fun Run ein voller Erfolg!



Lieferung der Stockbetten und Matratzen für die Schule in Ozondati

Im September erreichte uns eine großzügige Spende von MyBIGGESTwisch e.V., einem Verein, der sich weltweit für den Zugang zu Bildung, Medizin und Alltagsgegenständen für Bedürftige einsetzt. Mit einem Teil dieser Spende konnten wir nach vielen Jahren 40 Matratzen und 20 Stockbetten im Hostel der Schule in Ozondati erneuern.





Das Weihnachtskonzert zum Jahresabschluss 2023

Außerdem erhielt unser Kindergarten in Omaruru einen lang ersehnten Kühlschrank, und im Büro vor Ort wurde der defekte Laptop ersetzt sowie für drei Jahre der Internetanschluss bezahlt. Vielen Dank an MyBIGGESTwish für die Unterstützung!

Vielen Dank an Sie alle, die mit ihren großzügigen Spenden auch dieses Jahr wieder zum Erreichen unserer Vorhaben beigetragen haben und den Kindern in Omaruru und Ozondati ihren Alltag erleichtern! Wir hoffen sehr, dass wir weiterhin auf Ihre Unterstützung zählen können, um auch in den nächsten 20 Jahren so zahlreiche und vielseitige Projekte zu verwirklichen! Innerhalb des Vereins haben wir nun dank der aktiven Mitarbeit von vier ehemaligen Freiwilligen sehr gute Voraussetzungen, um unsere Vereinsziele konstruktiv und mit viel Verständnis für die lokalen Bedürfnisse weiterzuverfolgen.

Im Namen der Kinder sowie allen Aktiven bei Miteinander Neue Wege Gehen und Together We Travel wünsche ich Ihnen friedliche und erholsame Festtage.

Ihre

Laura Mahler
2. Vorsitzende

P.S.: Weiterhin werden wir Ihnen den Weihnachtsbrief per Post zukommen lassen. Über weitere Aktivitäten im Laufe des Jahres würden wir Sie aber gerne per E-Mail informieren. Schicken Sie uns deshalb gerne (falls noch nicht geschehen) eine E-Mail an info@mnwg-kinderhilfe.de.

